

Im Einsatz für den Aescher Ortskern



Die Ortskernkommission (OKK) setzt sich mit Baufragen im Dorfkern auseinander. Hier geht es aber nicht um Dorfverschönerung, sondern darum, fachlich zu beurteilen, ob anstehende Projekte zur laufenden Entwicklung des Dorfkerns passen. Die OKK besteht deshalb aus Fachleuten für Architektur, Planung und Bau. Aescher Architekten sind nicht dabei. „Das gäbe Interessenskonflikte“, erklärt Präsident Kurt Eschmann, der neben der Technischen Kommission auch die OKK präsidiert.

Die OKK hat den Auftrag, den Gemeinderat in Fach- und Sachfragen zu beraten und ihm gute Lösungsvorschläge zu unterbreiten. In der Regel werden diese auch umgesetzt. Doch bewegen lässt sich durch die OKK im Dorf wenig. „Aesch ist nun mal ein



v.l.n.r.: **Hans Ruedi Bühler, Stephan Gass, Roland Blöchlinger** (Leiter Bauabteilung), **Ivo Eberle** (Vertreter GR), **Kurt Eschmann** (Präsident), **Beat Brägger** (Aktuar), **Franz Meury**

Strassendorf mit hoher Verkehrsdichte“, sagt der Präsident, ein historisch schützenswerter Dorfkern existiere so nicht.

Die Gemeinde profitiert vom Fachwissen und den überregionalen Erfahrungen der Mitglieder der

Ortskernkommission. Gerade darum wird die Kommission auch sehr gerne bei wichtigen Projektierungen ausserhalb des Ortskerns beigezogen, so wie z. B. in Aesch Nord.